



**Corona-Update mit 01.12.2020 -
Aktuelles aus unserer Gemeinde**

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles in **Woche 3** des „harten Lockdowns“ und **Woche 5** der ersten Einschränkungen („November-Corona-Lockdown“) für Euch:

Eine gute Nachricht zum Start: Seit Donnerstag, 26.11.2020, sind wir offiziell Corona-frei!

Ob's tatsächlich so ist, könnten wir im Rahmen des Testwochenendes (Fr., 04.12., bis So., 06.12.2020) feststellen. Ein schnelles und flächendeckendes Testen bildet die Chance, rascher aus der Krise zu kommen: Wenn möglichst viele von uns wissen, ob sie aktuell ansteckend sind oder nicht, können wir die Zahl der Neuinfektionen schneller senken, indem wir die Infektionsketten unterbrechen.

Daher mein Appell: Meldet Euch zur kostenlosen Testung in Bizau an!

Das hilft uns allen, den Weg zurück zur Normalität schneller zu gehen. Ein negativer Test ist zwar „nur“ eine Momentaufnahme - aber eine sehr positive, eine Bestätigung des eigenen Schutzes und den seiner Lieben!

Und je mehr dieses kostenlose Angebot annehmen, umso größer ist der Effekt!

Bei der digitalen Anmeldung kann ein passender Termin ausgesucht werden. Helft auch bitte Bekannten oder Nicht-Internet-User*innen bei der Anmeldung – die telefonische Anmeldung oder erst direkt vor Ort sollte die Ausnahme bilden. Auf unserer Homepage, an der Anschlagtafel und im Postwurf ist auch ersichtlich, wer nicht getestet werden kann bzw. darf und wie die Testung abläuft.

Nachfolgend haben wir für Euch, in Ergänzung der bisherigen Newsletter, wieder Aktuelles aus unserer Gemeinde zusammengetragen!

Danke für Eure Unterstützung - alles Gute Euch allen, schaut weiterhin auf Euch, behaltet Eure Zuversicht und bleibt vor allem gesund!

Bizau, 01.12.2020

Norbert Greussing, Bürgermeister mit Mitarbeiter*innen,

Gemeindevorstand und –vertretung



Ein großes Lob und Kompliment!

Habt Ihr alle gewusst, dass unsere Volksschule in Bizau eine von nur drei Volksschulen in Vorarlberg mit „MINT“-Gütesiegel 2020 – 2023 ist?

Was ist „MINT“? - MINT gibt jungen Menschen eine Basis für eine erfolgreiche Ausbildung und Berufslaufbahn: Sie sollen dabei besonders für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik begeistert werden (MINT).

Die 61 Schüler*innen werden dabei von Schulleiterin Angelika Meusburger und ihrem Lehrerinnen-Team unterstützt, ein MINT-Basiswissen aufzubauen, in weiterer Folge besondere Neigungen und Talente herauszuarbeiten und diese gezielt zu fördern. So „nebenbei“ ist die Volksschule auch zertifiziert in „E-Education“ und „Eigenständig werden“.

Herzliche Gratulation „alla Büzoar Lehrarina“ – und vielen Dank für Euren Einsatz „für üsere next generation“.

Wir gratulieren weiters!

Wir haben vier ausgebildete Babysitter*innen mehr: Lea Berbig (Kirchdorf), Selina Meusburger (Halde), Pia Katharina Übelher (Alber) und Paula Übelher (Oberberg) haben im Herbst die Ausbildung bei „Frau Holle“ / VlbG. Familienverband erfolgreich abgeschlossen! –

Herzlichen Glückwunsch Euch „Motla“ und viel Freude bei Euren Babysitting-Einsätzen, dankenswerterweise koordiniert von der Bizauer „Frau Holle“-Vermittlerin Fr. Isabella Passmann.

Der Nikolaus kommt doch ..!

Auch oder gerade besonders in diesem Jahr freuen sich die Kinder auf den Besuch des Nikolaus!

Die neuesten Anpassungen der Ausgangsbeschränkungen machen es nun doch noch möglich, dass der Nikolaus und sein Gehilfe Besuche vor der Haus-/Wohnungstüre, auf dem Vorplatz oder im Garten machen können. –

Am Freitag, 4. Dezember, und Samstag, 5. Dezember, sind sie beide abends unterwegs!

Wünsche / Anmeldungen bitte an das Familienverbands-Team (Claudia Schwarz, Tel. 0664/4411855, claudiaschwarz239@gmail.com).

Aufruf von Archivar Jürgen Metzler

Zeit zuhause im Home-office u.ä. wurde sicher mancherorts auch zum Aufräumen, Ausmustern, „Giebol rummo“ usw. genutzt.

Wer dabei auf historische Unterlagen gestoßen ist, soll bitte diese nicht gleich entsorgen, sondern Archivar Jürgen Metzler zur Ansicht vorlegen (Kontakt: Tel. 0664/1377762). – Vielleicht handelt es sich um „verborgene Schätze“ ...!

In diesem Zusammenhang - herzlichen Dank, Dir Jürgen, für Deinen unermüdlichen, ehrenamtlichen Einsatz in unserer Gemeinde!

Regional einkaufen – „Ich kauf im Wald“

Noch einmal der Hinweis, die Aufforderung an uns alle:

Unsere Betriebe und Geschäfte in Bizau und der Region – sie brauchen jede Unterstützung unsererseits.

Kaufen wir nicht bei internationalen Onlinehändlern, was wir regional auch beziehen können.

Kaufen wir hier ein, helfen wir unseren Geschäften und Betrieben, diese Krise zu bewältigen – ob mit Onlinekauf, wo möglich, ob mit Kauf von Gutscheinen oder Zuwarten mit Einkäufen, bis sie wieder öffnen dürfen!

Unterstützen wir unsere Gastronomiebetriebe mit dem Erwerb von Gutscheinen für einen Besuch, wenn sie wieder für uns und unsere Gäste öffnen dürfen!